

Giruno zeigt sich in binationalem Gewand

Der neue Giruno-Triebzug RABe 501 004 der Schweizerischen Bundesbahnen (SBB) wird seit September 2018 in Italien für Inbetriebssetzungs- und Testfahrten unterwegs sein. Zu diesem Anlass und als Würdigung der guten Zusammenarbeit zwischen den SBB und Trenitalia (FS) wurde dem ersten Giruno-Testzug für Italien ein spezielles Aussendesign auf der gesamten Zugslänge verpasst.

Die Zwischenwagen des Zuges sind in Weiss gehalten und zeigen die Silhouetten von Städten und Alpen, kombiniert mit den Firmenlogos der vielen Unternehmen des Projekts «Giruno».

HRo



Ein Fahrzeugende des RABe 501 004 zeigt sich in den Farben der italienischen Flagge.

Foto: Tibert Keller



In Rorschach ist der RABe 501 004 am 13. August 2018 von weiteren Fahrzeugen aus dem Hause Stadler umringt und zeigt sich von seiner «Schweizer Seite».

Einstiger BLS-Oldtimer vor dem Abbruch



Der 1935 als BLS Ce 2/4 787 in Betrieb gesetzte und später bei der Oensingen-Balsthal-Bahn (OeBB) als Be 2/4 201 eingesetzte Triebwagen stand am 1. September 2018 bei der Firma Menz in Luterbach. Das zuletzt als Feuerwehrübungsobjekt genutzte Fahrzeug wird wohl demnächst abgebrochen.

Foto: Hanspeter Teutschmann